

El grupo eldense Superhits ofreció un concierto en el barrio Virgen de la Salud

03/07/2019



El grupo eldense **Superhits** ofreció ayer un concierto en la **Plaza anexa al Local Social de la Asociación de Vecinos Virgen de la Salud** que disfrutaron decenas de personas. Este grupo hizo a la población del barrio salir a la calle para apoyar la cultura local al aire libre para evadirse del calor dentro de la amplia programación de

Elda 40 gra2.

Mañana continúa este programa impulsado por la Concejalía de Cultura con un concierto de la **Coral de los Santos Patronos** en el Auditorio ADOC a las 21 horas. El viernes, la Plaza Castelar acogerá un **Concierto Tributo a Amy Winehouse** a las 22 horas.